

Grand Prix Cubadisco pour Alexander Abreu et Havana D'Primera

Image not found or type unknown

La Havane, 18 mai, (RHC)- L'album «Será que se acabó», du trompettiste et chanteur Alexander Abreu et son groupe Havana D'Primera, a remporté le Grand Prix Cubadisco 2022, un évènement de l'industrie musicale qui récompense les meilleures productions de l'année.

La coproduction entre les studios Abdala et la maison espagnole Páfata a remporté deux autres Prix dans les catégories Musique de danse et Conception sonore, réunissant une vingtaine de succès des années 1980 et 1990.

Lors de la cérémonie de remise des Prix qui s'est tenue au Théâtre Astral de la capitale, le jury a distingué la production musicale d'Alexander Abreu et du pianiste Tony Rodríguez, ainsi que le travail d'équipe d'Havana D'Primera.

Plus de 300 productions discographiques ont concouru pour le Prix suprême Cubadisco 2022, décerné à l'occasion du plus grand événement de l'industrie musicale du pays.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/288227-grand-prix-cubadisco-pour-alexander-abreu-et-havana-dprimera>



Radio Habana Cuba